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 初冬にしては暖かな日が、続いております。 

 本日はプログラム委員さんより岡谷市浄水場見学会を企画して頂きました。「水保

全」に関わる事業の糸口を探すための見学会で、社会開発委員会と連携した事業で

す。横河川の中流域で寒い中ですが、ご理解頂きたいと思います。 

 

 先般、22 日にこの夏の豪雨災害で支援を頂いた新潟・新井ロータリークラブへ御

礼を兼ねて例会に出席して参りました。人口が 32,000 人程、妙高町の一部を含めた

45,000 人のエリアのクラブで、会員は以前は 45 名程でしたが、現在は 35 名位だそ

うです。農業が主体で産業は大手の支社が数社。観光は妙高温泉と冬のスキー場で、

典型的な地方の町でした。 

 

 人柄は大変、穏やかな人達で好印象でしたが、会員の年齢層が高く、会長・幹事

さんが若手でクラブを動かしておりましたが、平均出席率が 60％と低くどのクラブ

も出席率向上には苦労されておりました。友好クラブとしての対応は次の理事会で

検討を諮らねばならないかと思います。 

 

 例会では佐藤会長さんが個人的にスキーのインストラクターをしており、新潟大

学に留学しているマレーシアの学生などとの交流を映像で、私と幹事のために説明

をして頂きました。 

 

 

・ 次週 12/5 の例会前、12 時より理事会を開催します。理事・役員の方はご出席を

お願いします。 

・ ＩＭ実行委員会の委員長が決まりましたので、委嘱致します。 

・ ＩＭ実行委員会を 12/5 に開催致します。詳細は後日、ご連絡を致しますがご予

定をお願いします。 

会 長 挨 拶 

幹 事 報 告 
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ＩＭ実行委員会 

総括責任者 尾関秀雄 ＳＡＡ委員長 山岡正邦 本会議司会 林裕彦 

実行委員長 浜俊弘 ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員長 大橋正明 交流会委員長 北村正春  

副実行委員長 竹村一幸 救護委員長 塚田昌滋 登録委員長 杉田隆夫  

〃 小野仁 会場委員長 矢島進 会計委員長 小口泰史 

〃 中畑隆一 本会議委員長 濵透 事務局 小口俊光 

 

 

水源地視察 

プログラム委員会 永田修平副委員長 

 

本年度当初、笠原プログラム委員長より「卓話の中で何かテーマを設けて議論を

深めたらどうか」という指示がありました。 

そこで本年度の基本方針にもある「水問題」をテーマに卓話を何回か行なう事にな

りました。 

 

偶然、7/19 に集中豪雨もありましたが、第 1回として 8/8 北村会員による「水環

境保全」。第 2 回として 8/29 岡谷市水道課長今福様による「岡谷市の水質資源と水

保全について」。第 3回として 10/24 岡谷市消防署青島様による「7月の集中豪雨災

害について」。そして第 4回、締めくくりとして本日、岡谷水源と浄水場視察を行う

事となりました。 

 

岡谷市の表流水と言って地下水以外の水はこの 1 箇所しか取り込んでおりません。

この環境保全は大切であると思います。岡谷市の 16％の水をここで賄っているとの

事です。岡谷市水源では昨年より年 2 回市民による環境整備、また、他に上流であ

る横川山では植林等が行われているようです。 

 

取水場、水源地を見て頂きこの 4 回の卓話を通して、これらを参考に我がロータ

リークラブにも水保全に関する新たな事業が生まれる事を期待します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

井上保子・高木昭好・吉江信介・矢崎宏明・矢島實・竹村一幸・矢島進  今日の

視察見学、よろしくお願いします。 

尾関秀雄・林靖高・此田滋・大橋正明・山岡正邦・佐藤有司・藤森睦美・濵透・山

岡晴男・北澤弘・宮沢由己・小口泰史・小野仁・山岸邦太郎・小口雅弘・山崎典夫 

玄関先に濡れ落ち葉が貼り付いていました。 

小口俊光  11 月の結婚記念日に電脳祝状を重ねて頂きました。犬(猿ならぬ)が柿

の木に登っていました。 

 

 
会員数５１名、出席者３７名、出席率６８.６３％、前々回訂正８０.３９％ 
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